

Journée de la diversité agricole de la région Rhône-Alpes au centre d'élevage



De gauche à droite : Stéphane Crozat, vice-président de Divagri, Guy Durant, président de Divagri et Michel Grégoire, vice-président Rhône-Alpes, délégué de l'agriculture et au développement rural. Photo Le DUYF.

La journée de la diversité agricole organisée par Divagri s'est tenue au centre d'élevage. Cette structure de formation accueille et prépare l'avenir des futurs éleveurs et techniciens et reste un atout majeur pour la défense et la promotion de la diversité régionale.

Divagri rassemble les acteurs qui œuvrent pour la diversité agricole dans les filières animales et végétales. Ses actions concrètes permettent le développement et la valorisation de la richesse du patrimoine génétique naturel de la région Rhône-Alpes.

Michel Grégoire, vice-président de la région Rhône-Alpes, délégué de l'agriculture et au développement rural, Stéphane Crozat, vi-

ce-président de Divagri représentant le pôle végétal, les membres du réseau diversité et deux conseillers régionaux constituaient l'assemblée. Jean-Luc Chavanel, président de Coram Haute-Loire présent à la réunion prépare la future union des régions Auvergne et Rhône-Alpes.

L'agriculture française dans un état préoccupant

Guy Durant, président de Divagri, a présenté les objectifs du réseau, les actions menées au cours des trois dernières années et ses perspectives d'évolution. Il est préoccupé par la situation actuelle de l'agriculture française : diminution rapide des actifs agricoles, disparités entre productions

avec des revenus souvent très faibles, problèmes sanitaires, contraintes réglementaires.

Face à ces réalités, il existe des solutions agronomiques, économiques qui permettent aux agriculteurs de vivre décemment de leur métier et d'offrir des produits locaux et de qualité grâce à leur savoir-faire tout en respectant l'environnement.

En conclusion, l'association Divagri s'attache à promouvoir une diversité agricole durable, dynamique, attachée à ses terroirs et accessibles à toutes et à tous.

Une visite du centre d'élevage et de l'atelier de génisses Tarines et de la pépinière Chèvres des Savoie a terminé concrètement cette journée de diversité agricole.